



Reforma que limita al TEPJF es una traición de dirigentes de oposición: Jorge Álvarez Máynez

MÉXICO (REDACCIÓN).- Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en San Lázaro, aseveró que la reforma que limita al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) es una traición de los principales dirigentes de oposición a la ciudadanía que se manifestó en contra de las reformas electorales del oficialismo.

En entrevista para el espacio de Joaquín López-Dóriga para su

espacio en Radio Fórmula, Álvarez Máynez detalló que hay rebelión de legisladores de diversos partidos para rechazar dicha iniciativa, que sigue sin ser analizada y votada en comisiones de la Cámara de Diputados.

La Comisión de Puntos Constitucionales, que preside el diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz (Morena), se declaró en sesión permanente con el propósito de continuar el análisis del dictamen que reforma los artículos 41, 73, 99, 105 de la Constitución de Política, en materia de principios, derechos y justicia política-electoral.



<https://lopezdoriga.com/nacional/reforma-limita-tepjf-traicion-dirigentes-oposicion-jorge-alvarez-maynez/>